
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

 皆さんこんばんは、実質今日が会田さんと私の年
度の始まりです。今年度は新入会員の方がいらっし
ゃいますので、今までの会員の方はそんなことは知っ
ているよ！と思われるかと思いますが、私も丁度勉強
をさせていただいたところでございますので、オリエン
テーションをやってみたいと思っています。 
 まず、「ロータリーってなんだろう」と言うことなので
すが、ロータリーと言うのは、年寄りが集まって食事
をしてと言う事ではないのです。「四つのテスト」を唱
和していますけど奉仕団体です。具体的には何をや
るか！その精神の根本になるのが「四つのテスト」で
す。毎例会唱えます。唱えて心の奥底にしまい込ん
でおく。それを持って自分の仕事に取り組む、そのこ
とによって、今まで上手くいかなかった事がもしかした
ら上手くいくのではないか！と言うような感じがするよ
うです。ロータリー精神と言うのは、綱領とか色々あり
ますけど職業奉仕、会員同士良い人間関係を作らな
くてはならない。例会に来ると、異業種の方が隣に座
る。同業の方は少ない！年度計画書をみるとその方
の職業がわかるわけです。 
 私のような年齢になると一旗揚げようなどとはあま
り考えないのですが、30・40・50 代の方、これから一
旗挙げようという方は、ここが重要だと思うのです。職
業奉仕を一生懸命やって、余裕のできる懐状態にな
っていただいて、それで社会奉仕をする。それで社会
に還元しますので世の中の人も喜ぶ。そのような世
の中を作ることによって今度はグローバルです。 

世界を見て、世界を知る。考える余裕ができる。 

そこで色々な情報効果交換をする。将来的には国と国
のネットワークを作って国際的な平和を追及出来れば
良いかな～と思います。そしてこの状況を次の世代に
引き継いでいただかなくてはいけない！そのためには
青少年の方にロータリーの活動を PR して私たちは平
和を模索している決して世の中が悪い方向になる活動
しているのではない！心を温かくするような、人間らし
い活動をしているのだと言う事を教育しながら次の世
代にバトンタッチをしていくプログラムになっているわけ
です。 
 草加松原RCでは、草加近辺の企業や専門職の方が
集まっているわけですけど、そこをまず温かい気持ち
にして、社会奉仕、グルーバル国際奉仕、青少年奉仕
という流れに持っていかれれば良いなと思っています。 
こんなこと 1905 年ポールパリスが考えたことなのでは
ないかと色々な本を読みながら考えました。1905 年ポ
ールハリスが何歳だったか知っている方いらっしゃいま
すか？結構若くて 1868 年生まれです。明治元年、37
歳くらいです。JC の卒業の 3 年前です。明治と共にロ
ータリーは始まった。当時と現代は違うとは思うけど、
今回入会された方は丁度よいです。これから中心にな
っていただいて草加からポースハリスのような活動をし
ていただくと面白いと思いますので是非職業奉仕、精
神は「四つのテスト」ここから始まるようなので、これを
よく自分の職業に活用して欲しいと思うのです。そのこ
とによって、次の段階がやりやすくなる。原点は皆で倫
理を持った商売をしよう。相手を信用しながら商売をす
る仲間を増やすと言うところから始まっているみたいで
す。相手が信頼できるような自分をさらけ出してそして
成長していただければと思います。「原点に回帰する」
と言う事を今年度のターゲットとして掲げていますので
宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５３３回 例会 ７月１８日 草加市文化会館 

７月１１日の例会記録 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 
      クラブ協議会 

 
 

    

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 
２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 



  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ７月２６日  

佐々木一男会員 
 皆さんこんばんは、もうすぐ 78 歳に

なります。嬉しいような、ガッカリしたよ

うな、第 4 コーナーを回ったあと 10 年

は草加松原にお世話になりながら出

来ればもう 1回ガバナー補佐をやれる

ようなしっかりしたロータリー人生を送

れるようにしたいと思っています。皆さ

んからお祝いいただくと嬉しく、感謝の

反面いやだな～と思うのですが、つね

に若い気持ちだけは忘れないでいま

すが、草加松原ロータリークラブ 5 番

目の高齢者になったのかな～と自転

車を漕ぎながら考えてきました。 

大久保さんと川井さんが最終例会

で退会され名誉会員になられたという

事、残念なようなまた嬉しいような複雑

な気持ちでございました。 2.3 日前に

大さんから電話があって「俺は辞めた

けどお前はガンバッテくれよ」と奥さん

が同級生なのです。幼稚園の頃から

迎えに行って一緒に通っていました。

70 年前の話ですが、それから草加小

学校、草加中学校と一緒でした。今日

はお祝いをありがとうございました。 

誕生祝 ７月１０日     加藤芳隆会員 
     皆さんこんばんは、安田さん ZOOM参加という事でありがとうござい

ます。私は、昨日誕生日でございまして、７０歳と言う事で「古希」自宅
で誕生日会をしていただきました。孫たちと賑やかに過ごすことがで
きました。７０歳になったという実感が全くないです。最終例会の時に
少し話をさせていただきましたが、１年が経つのが早い、６０から７０に
なるのが相当早くて、私の切りのいい人生で３０歳から５０歳までの２
０年間がものすごく長く感じたのです。 
父親が３０歳で亡くなりまして、その時に私は農家をしていませんで

したが、２０年間農業をすれば無税になるという制度を知っていました
ので適応させようと思って、恩人として話をさせていただきましたが、
近所の農家のおじさんに教わりながら５０歳までを目標に２０年間農
業をしたことがございました。目標があるとは長く感じますが、それで
無事に相続しましたので、相続税はその時に関してはあまり負担なく
過ごせました。還暦になって、６０になって、７０になりますともの凄く
早く感じました。その中で昨年１年間は、会長をさせていただきまし
た。１週間がもの凄くの短いのです。火曜日が終わると、水・木あたり
は安心していられるが、私は話が苦手なので土日になると次は何を
話そうかとメモをとり話すことを決めていたのですが、１週間がもの凄
く早くて、１年間がアッと言う間、皆さんのご協力とご指導のお陰で会
長を務めさせていただきました。ありがとうございました。 
ささいなことなのですが、３月に中目黒から日比谷線で草加に帰る

時の事です。お花見シーズン、中目黒始発で草加まで５０分位かか
る。座りたいな～という気持ちもありました。列に並び座れなかった
ら、ささちゃんより少し若い人が席を譲ってくれたのです。誰に言って
いるのかと後ろを見たら年配の人は誰もいないのです。人生始めて
座席を譲られることはこんなに恥ずかしいものかと思いましたが、せ
っかくのご厚意でお断りするもと座ってお礼だけ言って草加まで来ま
した。まだ自分は若いと思っていますのでまさか席を譲られるとは思
っていませんでした。人生初の経験頭の隅にずっと残ると思います。 
ありがとうございました。 

ｓ 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

             誕生祝  ７月７日   垳田一人会員 

     こんばんは、新入会員の垳田一人と申します。よろしくお願いします。お誕生日と言う事でプ

レゼントをいただきありがとうございます。自分は 1972 年 昭和 47 年第 2 次ベビーブームの

真っ只中に生まれました。 

幼稚園・小学校は地元に行きましたが、中学校からは都内へ、高校・大学と地元を離れてい

ました。 

今現在は、草加において地元の子ども達のために幼稚園を経営しております。毎日子ども達の笑顔に癒されな

がら仕事をしております。ロータリークラブのことはわからないことばかりですが、先輩方から御指導いただきな

がら覚えていきたいと思います。これからも宜しくお願い致します。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

     
 

プロフィール 
名前    黒川和彦会員          職業    葬祭業 

事業所名 (株)親愛 草加氷川町     自宅    草加市氷川町 

趣味    ゴルフ                紹介者   長谷部健一会員 

  

 

会員増強維持部門  鈴木 努 会員増強維持部門委員長 

会員増強維持部門からご報告がございます。お手元に年度計画書をお持

ちの方はご覧ください。54 ページの細道識行さん水戸証券草加支店長が

移動になられたそうで、今度いらっしゃるのは「渡辺直之さん」に変わりま

すので、直しておいていただけると助かります。 

細道さんは、コロナ禍でリモートでの参加の方でしたが渡辺さんには是

非例会場に来ていただきたいと思っています。 

新入会員＆米山奨学生魏 莎莎さん歓迎会のご案内     加藤芳隆 親睦委員長 

 今年度親睦委員長と言う事でよろしくお願い致します。 

前回の新年度第一例会で黒川和彦会員・垳田一人会員・竹村美保会員・ 

河井陽子会員の入会、ありがとうございました。 

来週 18日(火)例会終了後、焼肉の「平城苑」で歓迎会を行いたいと思います。 

会員の皆さまの多くのご参加を宜しくお願い申し上げます。 

また、米山奨学生 魏 莎莎さんの歓迎会も一緒に行いたいと思います。 

美味しい焼肉です。ササちゃんも是非参加して下さい。 

もう 1件ご報告です。 

私の会長年度に行った「草加あおはる食堂親子いちご狩り」が「ロータリーの友 

７月号」47ページに掲載されました。 

約 130名、60組くらいの親子を招待いたしまして、親子の絆を深めていただけ 

ればと企画いたしました。その際は皆さんにご協力いただきましてありがとう 

ございました。是非ご覧ください。 

（二階堂祐司社会奉仕委員長による投稿） 

YouTubeのご案内     二階堂祐司会員 

6月 19日に地区の公共イメージ部門の YouTubeの撮影が 
ございました。私と木村博行会員で行って来ました。 
加藤芳隆会長にも出ていただければ良かったのですが、 
お孫さん来日のお迎えで行かれなかったので二人で 
行って来ました。第 2770地区の YouTube、「2770地区」と 
検索すればロータリークラブが出ますので、動画一覧に 
私と木村さんが非常に緊張している姿が出てきますので 
見て下さい。 

事務局より 
渡辺さんの写真が入手で
きましたら、会員名簿ペー
ジに貼る修正シールを作
り配致します(*^_^*)                                

 

新入会員のご紹介 

 皆様改めましてこんばんは、先週無事に入会をさせていただきました黒川和彦と申します。職業は、草加駅

西口で親愛という葬儀社を経営しております。主に自営関係、市役所そういった関係の仕事をさせていただい

ております。 

先ほど意気込みと言われましたが私は 40 歳まで草加青年会議所に所属しておりました。今回見ますと草加

青年会議所の先輩方でビックリし、改めて緊張している次第なのですが、今まではトップリーダーとして勉強さ

せていただいてきたわけですが、今度は奉仕という事で改めて草加青年会議所の OB の方々と共に奉仕活動

をしていきたいと思いますので、どうぞご指導の程、宜しくお願い致します。 



 

 

 

   ７月 11日 ニコニコＢＯＸ 

金額 28,000円 累計 80,000円 

７月 11日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 18 

出席免除 2 ＭＵ  2 

出席適用 31 出席率 64.52 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

ZOOM 参加者 安田洋介会員 

      幹事報告          会田小弥太幹事 
 こんばんは、幹事報告をさせていただきます。3 件ほど
あります。 
１． 森 勇一会員のお母様がお亡くなりになり、昨日訃報

を流させていただきました。会則に則り、生花の手配
はしました。明日山崎会長と私で告別式に行く予定で
す。 

２． 先週も話はしましたが、研修セミナー7月 22日(土) 
23 日（日）担当の委員長さんはご出席を宜しくお願い
致します。 

３． 例会終了後理事会がございますので宜しくお願い致
します。 

山崎 秀美会長 誕生祝・結婚祝の皆様、卓話宜しくお願い致します。暑いですね！ 
会田小弥太幹事 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。暑い日が続きそうです。 

体調には気を付けてガンバリましょう。 
飯山 英彦会員 誕生祝の皆様おめでとうございます。 
加藤 芳隆会員 今月は誕生祝をいただきありがとうございます。 

70歳になりましたが、自分では信じられません（笑） 
北畠 文康会員 今月お誕生日をお迎えになられた皆様おめでとうございます。 
木村 博行会員 お誕生日・結婚祝のお皆さんおめでとうございます。 

もう暑が続いていますので気をつけましょう！ 
佐々木一男会員 誕生祝の皆様おめでとうございます。 
篠宮 時雄会員 新入会員の皆さんようこそ！ 
鈴木  努会員 今日の“東武よみうり紙”の RCと LCの新役員紹介の「いの一番」に本 RCの山崎会長の顔が載

っていました。頑張って下さい。今月のお誕生日、結婚記念日の皆さんおめでとうございます。 
田中 和郎会員 今日は暑さのためグランドゴルフが中止になりました。 
富永  悟会員 山崎会長・会田幹事 1年間宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 今月からチョコザップに通い始めました。Yシャツのままでトレーニングできるので楽です。 
長谷部健一会員 誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。凄い猛暑で溶けてしまいそうです。 
松田 龍美会員 バースデーの会員の皆様おめでとうございます。それにしても毎日暑いです。 
黒川 和彦会員 今月お誕生日を迎えるメンバーの皆様、おめでとうございます。 
垳田 一人会員 バースデーの月です。よろしくお願い致します。 

ロータリー情報委員会                長谷部健一 ロータリー情報委員長 
 皆さんこんばんは、ロータリー情報委員会では毎月１回皆さんのお手元に「ロータリーの友」「ガバナー月信」の２
冊雑誌が届きます。これについて皆さんが興味を持てそうな記事をご紹介して、ロータリーの情報について深めて
いただく、それを担当する委員会です。 
 ターゲット「Create Hope in the World（世界に希望を生み出そう）」今年度のロータリーン会長 ゴードン R. マッキ
ナリーさんは、エディンバラの王立高校とダンディー大学で学び、口腔外科の大学院学位を取得、歯科医をされて
いてロータリーにはまって、RI 会長にまでなられた方でイギリスの方です。この方が「「Create Hope in the World
（世界に希望を生み出そう）」と掲げました。 
 世界のロータリーは地区に分かれています。当草加松原RCは第 2770地区に属している。そのトップにいる人が
ガバナーと言って、年度計画書に出ていますけど、梨本松男さんと言う方で幸手 RC所属、本業は私と同じ税理士
です。私より年は 5歳くらい若く素晴らしい方です。 
 そして 7月は、母子の健康月間です。毎月決まった月間があるのです。そして梨本ガバナーが掲げているのが 
「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」地区の運営方針として「ロータリーを理解し、楽しく活動しよう」と言う
様なことを掲げています。これをもとに皆さんで力を合わせて頑張って欲しいと言うことだと思います。 
 「ロータリーの友」日本全体に出ている雑誌の方ですが、23 ページを開けると第 2770 地区の梨本松男ガバナー
ご夫婦の写真と紹介が出ています。あとで見て下さい。 
ロータリーの 3大義務というものがあります。「・会費を納入する ・出席する ・ロータリーの友を購読する」 
・会費を払う・・・会費を払わなくては、会は成り立ちません 
・出席の義務・・・最近はあまり言われなくなりましたが、９０％以上の出席を目指そう 
・ロータリーの友を購読・・・この雑誌には、ロータリーの情報がたくさん詰まっていますので是非読んで下さい。 
 ガバナー月信（マンスリーレター）は第 2770地区（埼玉県東部）の情報誌です。 
ほかにクラブの年度計画書も読んで下さい。 
これから月に 1 回、ロータリー情報と言う事で何か有益になりそうな情報がありましたら、お話ししていきたいと思
いますので、お付き合いの程宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

今後のプログラム 
7/25  卓話 山崎秀美会長     レセプション 
8/1   誕生祝・結婚祝         レセプション 
8/8  セミナー報告         レセプション 


